

厚東小

校長室だより



令和7年6月23日

雨に降られた田植え

6月10日（火）に実施予定としていた田植えですが、前日から降り続いている雨には勝てず、残念ながら中止となりました。たくさんの方にご協力をありがとうございましたにもかかわらず、実施できなかったことが心残りでなりません。子どもたちも田植えを体験し、地域の方と触れ合う時間を過ごしたかったことでしょう。学習田への田植えは繁永様にお願いをすることとなってしまいましたが、天候と相談しながら、できるなら高学年だけでも一部の区画に稻を植えたいと思っています。すでに梅雨入りしていますが、どうか晴れ間が見えますように。



野菜を食べるって大切なんだ！

6月11日（水）の3校時、2年生が学活の時間に「野菜を食べよう」という学習を行いました。西宇部小学校の河野栄養教諭に講師として来ていただき、野菜を食べることの大切さについて学びました。子どもたちの苦手な野菜の実物を使って「野菜当てクイズ」をしてくださったり、野菜嫌いなお姫様の紙芝居を読んでくださったりして、子どもたちが楽しく学べる授業でした。授業の後半で子どもたちは、「残さずに食べる」「いろいろな色の野菜を食べたらよい」「好き嫌いしないでがんばる」などと思いを発表しました。給食でも意識して食べてくれることでしょう。ぜひ、ご家庭でも声かけ等をお願いします。

